



libros

DOCTRINA Y LEGISLACION COOPERATIVA de Ismael Espinosa V.

Cooperativismo a nivel de todos: un manual básico.



24 Paula N° 164. SANTIAGO. DICIEMBRE 1974

En vista de que el cooperativismo está en pleno auge este libro será una ayuda valiosa para el estudiante, el dirigente o el socio que quiere saber más acerca del sistema de cooperativas en Chile. En este momento, alrededor del 15 por ciento de la población está ligada al sistema cooperativo ya que éste comprende tanto las cooperativas de consumo, como las sociedades de ahorros y préstamos, las compañías de seguros, y otras por el estilo.

Es la primera publicación que está al alcance del grueso público y es la primera edición sobre esta materia que hace la Editorial Nueva Universidad en conjunto con el Instituto Chileno de Educación Cooperativa. Su autor es el abogado y profesor de legislación social de la Universidad Católica, Ismael Espinosa.

Ismael Espinosa es autor de otras obras similares, de difusión legal: "Cheques a Fecha y en Garantía" y "Práctica Forense". El autor explica:

—La autenticidad del cooperativismo exige que el esfuerzo de sus socios sea libremente dirigido por éstos y no por fuerzas o elementos ajenos, provengan éstos del capitalismo o del Estado. De ahí que el cooperativismo tenga el más auténtico carácter democrático y sea una alternativa válida frente al capitalismo y al estatismo.

Algunos datos importantes a los cuales se refiere este manual es que La Alianza Cooperativa Internacional, ICA, reúne actualmente a 600.000 cooperativas con 265 millones de asociados en 65 países, incluidos los socialistas. En varias oportunidades, señala el libro, diversas reparticiones de Las Naciones Unidas y de otras organizaciones internacionales han aprobado mociones y recomendaciones en pro del fomento del cooperativismo por considerarlo una palanca fundamental del progreso social y económico, especialmente en los países en desarrollo. Entre quienes han fomentado el cooperativismo en el mundo, por considerar que generan el autoesfuerzo y educan, está la Declaración del Grupo de los 77 en Lima y la Tercera Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo Unidad III en la cual, por unanimidad de sus delegados, recomendaron que los Estados miembros contribuyeran al fomento de éstas.

Doctrina y legislación cooperativa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Doctrina y legislación cooperativa. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)